

Nova Creu Alta (1-1)

Los goles animaron el partido

Pereira detuvo un penalty con el marcador a cero

CAMPO. — Estadio Municipal de la Nova Creu Alta. 1.500 espectadores, Tarde plácida de Reyes. Césped en buen estado. Jornada económica.

SABADELL. — Pereira; Paquito, Parellada, Camaño, Tanco, Sirvent, Roberto, Zambrano, Blanco, Sala y Hans (Bernat, minuto 57).

RAYO VALLECANO. — Mora, Izquierdo, Uceda, Tomás, Juan, Alvarez, Aguilar, Benito, Emiliano (Pariente, minuto 78), Castro (Pozo minuto, 69) y Morán.

ARBITRO. — El colegiado tinerfeño señor Castilla Yáñez. Regular. Enseñó tarjetas amarillas a Blanco y Hans, del Sabadell, y a Alvarez, del Rayo.

En el minuto 45 se lanzó un castigo máximo contra el Sabadell que intentó transformar Uceda con un buen tiro por alto y al ángulo, pero Pereira, en una estirada magistral intuendo la trayectoria, desvió a córner el balón.

GOLES. — Minuto 50: se tira el primer córner de la tarde sobre la meta local. El balón había salido impulsado por un jugador rayista pero el colegiado, anulando la señal del linier que marcaba saque de puerta que era lo correcto, indicó córner. Lo tira Morán, hay un desvío de la defensa arlequinada y el esférico es recogido por Juan, que desde dos metros desde fuera del área lanza un disparo esquinado que se cuela por el lateral pillando a Pereira completamente tapado y descolocado (0-1). — Minuto 67: la defensa del Rayo incurre en claro penalty. Se cuida de lanzarlo Tanco, que por alto y esquinado bate a Mora.

Sabadell. (De nuestro correspondiente). — En el encuentro entre rayistas y arlequinados hubo un primer tiempo de absoluta mediocridad en cuanto a calidad. Les costó a todos llegar al descanso y nos pareció a todos un período larguísimo y pesado.

El fútbol de ambos equipos dejó mucho que desear y abrumó por su monotonía. Los guardametas seguían en período vacacional navideño, no por sus culpas sino por los pecados de las delanteras respectivas, que andaban de coronilla buscando un



Blanco, empujado ante Mora. (Foto Farrán.)

gol con que paliar su desdichado y desvinculado juego asociativo. Allí por la media hora, el meta Pereira se mueve por primera vez deteniendo un tiro de Benito y poco antes Mora hacia lo propio ante un disparo de Hans. Lo demás, calamitoso y con colofón.

En el minuto 18, el exterior Aguilar, aprovechando un cumplimiento de la defensa de casa, se queda solo ante Pereira con tiempo suficiente para hacer el gol de la manera que le viniese en gana, pero optó por tirar el balón fuera, que era lo más difícil por no decir imposible.

Otro botón de muestra fue el penalty con que fue castigado el Sabadell al filo del primer tiempo y que Uceda tiró alto y no mal por cierto, pero al que Pereira respondió con un parador de respeto y muy señor mío. La ovación para el meta arlequinado sirvió de acompañante para que los veintidós del calzón corto se retirasen a descansar.

Mejor tras el descanso

En el segundo tiempo salieron con otro aire. Mayor garra en ambos conjuntos y gol casi de salida de los de Vallecas. Este tanto animó muy mucho el cotarro y al Sabadell le pusieron

los puntos boca arriba pues, con el encuentro encarrilado, los rayistas optaban por el conservadurismo, exponiendo menos y amarrando el resultado ventajoso para su causa.

Los de casa no tienen otra opción que arriesgarse para endeerezar un poco las cosas y no puede dardarse de que le echaron corazon al empeño. Mora acreditó su calidad en varias ocasiones. Llegó el empate sabadellense y vuelta a empezar.

El juego adquiere mayor interés porque ambos aprietan clavijas y los pelotas se suceden en una y en otra puerta. El triunfo puede inclinarse por cualquiera de los dos, aunque el Sabadell quizá por aquello de la obligatoriedad que impone jugar en casa, domina en territorio. Pero la falta de profundidad y de disparo lo deja en entredicho. Hacia el final hay una sensación de conformismo por ambas partes y a las ocasiones que se crean les falta convicción, acierto o inspiración. Tampoco puede decirse que el empate sea ninguna injusticia y creemos que ambos equipos recogieron el premio de sus aciertos y sus desventajas.

MASOT

Campo de los Deportes (1-1)

Reparto de puntos como mal menor

La falta de relevo, un problema

CAMPO: Menos de media entrada. Tarde muy fría. Dirigió el encuentro el colegiado señor Alvarez Sánchez (asturiano). Actuación regular. Enseñó tarjetas amarillas a Pablo, Sanz II, Biota y Echevarría.

ALINEACIONES. — LERIDA: Amigó, Lecumberri, Oliva, Pombo, Lago, Puig Solsona, Biota, Echevarría (Elcacho), Julio, Alegre y Lozano.

LOGROÑES: Rodolfo, Pita, Pablo, Sanz II (Santolaya), Ordoguy, Guembe, Eraso, Mendilibar, Raúl, Sanz I, Chechu (Ruiz).

GOLES: (62'). Una jugada por la derecha de Biota con centro a media altura es desviado con la mano por un defensa del Logroñés. El árbitro decreta penalty, que Amigó lanza con extraordinaria potencia, consiguiendo el gol leridano (1-0). (75'), Ordoguy (1-1).

Se truncó la buena racha de la Unión Deportiva Lérida. Cuatro partidos con cuatro victorias, dos de ellas en los difíciles terrenos del Bilibao Athletic y Osasuna Promesas. El Lérida, aunque parezca paradójico inició el partido con una impresionante exhibición de juego de fuerza de dominio del equipo contrario gracias a la labor tesonera eficaz de Puig Solsona, Alegre, Echevarría y Lozano en el centro del campo. Desde allí salían balones muy bien jugados hacia los hombres punta que se colaban entre la sorprendida defensa riojana aunque siempre encontraba en última instancia a Rodolfo, que detenía cuantas pelotas llegaban a sus dominios. Pero el Lérida jugaba un fútbol muy bonito, profundo, bien conjuntado y con ideas ofensivas muy claras. El Logroñés se defendía co-

mo podía con mucho orden, con mucha organización y rapidez atrás y contragolpeaba también con evidente peligro.

La primera parte terminó con empate a cero y la segunda empezó con características semejantes hasta que llegó el gol conseguido por Amigó, de penalty.

Con la ventaja leridana el equipo retrasó sus líneas y empezó una fase de agobio riojano con un Logroñés que cambió las tornas y se convirtió en el equipo fuerte, ágil, que penetraba con gran facilidad hasta el área leridana y tanto va el cántaro a la fuente, que en una jugada sin aparente peligro quedaron dos jugadores blanquirojos colocados en perfecta posición de remate y uno de ellos —Ordoguy—, marcó de tiro my colocado.

Opiniones

Uribarri, el entrenador del equipo riojano estaba contento y manifestaba que su equipo había merecido cuanto menos el empate y «si alguno de los dos contendientes mereció la victoria, éste fue mi equipo». Le gustó el Lérida, aunque le achacó el defecto de retrasarse cuando marcó su gol y perder fuerza en el centro del campo circunstancia que posibilitó que sus hombre se lanzaran más al ataque y crearan tantos peligros que incluso pudo conseguir la victoria.

Roberto Alvarez, el entrenador leridano, después de elogiar al Logroñés por la magnífica demostración de juego realizada y de señalar que el empate había sido el justo resultado al esfuerzo de los dos equipos, puso de manifiesto que el Lérida en estos momentos carece de banquillo y que, por lo tanto, le resulta difícil realizar sustituciones.

Eloa (3-0)

Mazazo al Hospitalet

CAMPO. — Poco público en el Estadio Eloa.

ARBITRO. — No tuvo problemas el castellano Caballero Reyes. Escribano, Julio, Quico y Pedrito vieron la cartulina amarilla, mientras que Mauri fue expulsado por acumulación de tarjetas.

GOLES. — 1-0 (2') Nani. 2-0 (40') M. Angel. 3-0 (84') M. Angel.

FUENGIROLA. — Julio, Javi, Varea, Quico, Martín; J. Ramón. M. Angel, Carlos; Carrión, Nani y Pedrito (Gumer).

HOSPITALET. — Bancells, Muñoz, Méndez (Romo), Escribano, Morgades; Mauri, Golobart (Cristo), Serrano; Morilla, J. Carlos y Roca.

Fuengirola. — Con 1-0 en el marcador, el «Hispo» desperdició un penalty —Roca tiró y paró Julio— y dos minutos más tarde el segundo gol malagueño hundió por completo a los discípulos de Puerto, que aunque tuvieron ocasiones de gol, encajaron un tercero a seis minutos del final, cuando el objetivo fijado era amortizar las 400.000 pesetas del viaje con la suma de los dos puntos, a costa del colista.

Amilibia (2-0)

Defraudó el Andorra en León

CAMPO: «Antonio Amilibia», buena entrada.

ARBITRO: El guipuzcoano Iraola, regular. Tarjetas amarillas a Pablo, Valverde y Casimiro.

LEONESA: Isidro, López, Pablo (71 m.), Gerardo, Ríos, Herrero (Paredes 86 m.), Ferreras, Fuentes, Nuevo, Casimiro y Martín.

ANDORRA: Fernández, Luis, Ferreras, Costa, Melero, Parra, Marín, Del Moral (Munguía 64 m.), Coto, Valverde y Sala (Martínez 64 m.).

GOLES: Casimiro (25 m.), Nuevo (48 m.).

León. — Encuentro de total dominio del conjunto culturalista, que fue dueño y señor del partido ante un Andorra lento en sus acciones y sin acierto rematador, en especial cuando dio entrada a dos hombres de ataque en la segunda mitad.

Tercera División

Table with 13 columns representing different groups (GRUPO I to GRUPO XIII) and rows listing teams and their scores. The table is organized into 13 columns, each representing a group. Each row lists a team name followed by its score in a 3-2-1 format. The teams are listed in alphabetical order within each group.